



## **Communiqué de presse N°12/BRUFDD-France/0421.**

### **Bureau de la haute représentation UFDD France et Union européenne.**

Par la voix du bureau de la haute représentation de l'UFDD France et Union européenne, le bureau exécutif de l'UFDD condamne avec force la sanglante répression des compatriotes civils qui ont manifesté pacifiquement ce mardi 27 avril 2021 par la junte militaire au Tchad.

Il convient de constater que ce sont les déclarations du président français Emmanuel Macron à N'Djamena, lors des obsèques d'Idriss Déby, qui ont réconforté la junte militaire d'un soutien total, allant jusqu'à utiliser des balles réelles sur des manifestants pacifiques.

Face à la répression sanguinaire et sauvage du régime militaire de N'Djamena, l'UFDD appelle les organisations internationales, et les pays amis du Tchad, de demander au régime de N'Djamena de cesser toutes ces attitudes barbares, annihilant la libre expression des Tchadiens.

L'UFDD demande aux organisations non gouvernementales et les organisations de droits de l'homme, de faire toute la lumière sur les décès de nos compatriotes à N'Djamena et en province.

L'UFDD saisit cette occasion difficile pour présenter ses condoléances aux familles qui ont perdu un de leur fils ou fille, et prie pour un prompt rétablissement pour tous ceux qui sont blessés. L'UFDD se tiendra toujours auprès du peuple tchadien pour le recouvrement de ses aspirations légitimes.

**Fait à Paris le 27 avril 2021**

**Pour le bureau exécutif.**

**Le bureau de la haute représentation de l'UFDD France et Union européenne**

**Le chargé à la communication et porte-parole.**

**ASSILECK HALATA MAHAMAT**

ASSILECK HALATA  
Mahamat

ASSILECK HALATA  
Mahamat

Le porte-Parole & Bureau  
de la haute représentation  
France/Europe de l'UFDD